
 
 

  

 
          19. Oktober 2019 
 
 
Fragestunde Info-Schaukästen vom 19. Oktober 2019 
 
 

Info-Schaukästen der Gemeinde in Aussenquartieren 
 
In der Längi kursiert die Neuigkeit, dass die Gemeinde die Infokästen rechts des Bus-
Wartehäuschens „Längi“ ersatzlos entfernen will. Drei dienen der Information der Bevölke-
rung durch die Gemeinde, einer den Kirchgemeinden, wobei letzterer leergeräumt ist. Viele 
fragen sich, wie die Gemeinde die Bevölkerung, besonders die nicht so internet-affine, wei-
ter mit Gemeinde-Infos versorgen will. Die Längi ist ein Ortsteil von Pratteln und hat Anrecht 
auf eine gleiche Behandlung wie die anderen Ortsteile. Auch im Hinblick auf Salina Raurica, 
wo ein weiterer Satellit geplant wird, stellt sich die Frage, wie Pratteln die dortige künftige 
Bevölkerung zu erreichen gedenkt. 
 
Deshalb frage ich den Gemeinderat: 
 

1. Ist auch in anderen Aussenquartieren ein Rückbau der Info-Schaukästen geplant? 
2. Werden die Infokästen ersatzlos abgebaut? 
3. Wenn ja: Wann und warum? 
4. Wie stellt der Gemeinderat die (oft spärliche) Information der Bevölkerung der Längi 

und anderer Quartiere weiterhin sicher? 
5. Wie vereinbart der Gemeinderat diesen Rückbau mit seinen Bemühungen zur Quar-

tierentwicklung? 
 

 
Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen. 
 
Christoph Zwahlen 
Unabhängige und Grüne 
 
 
 


